

## ASSEMBLÉE NATIONALE

## 11ème législature

euro

Question écrite n° 49169

## Texte de la question

M. André Thien Ah Koon souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'érosion de plus en plus inquiétante de l'euro par rapport au dollar. La Grande-Bretagne, qui a refusé la monnaie commune, n'est pas affectée par la perte de vitesse de l'euro. De ce fait, les entreprises anglaises profitant du statut monétaire spécifique de leur pays s'accaparent plusieurs entreprises françaises, le Crédit commercial de France, les marques Kronenbourg et Kanterbrau, pour ne citer qu'elles. Ce particularisme économique fait qu'en 1999, le Royaume-Uni est passé devant la France dans le classement des nations les plus riches. En conséquence, il le prie de bien vouloir lui indiquer les actions qu'il envisage de mener pour améliorer la compétitivité de la monnaie européenne par rapport aux devises étrangères les plus influentes (le dollar et le yen).

## Données clés

Auteur: M. André Thien Ah Koon

Circonscription: Réunion (3e circonscription) - Députés n'appartenant à aucun groupe

Type de question : Question écrite Numéro de la question : 49169 Rubrique : Union européenne Ministère interrogé : économie Ministère attributaire : économie

Date(s) clée(s)

Question publiée le : 24 juillet 2000, page 4318